

Initiative gegen «Quälhöfe»

Die Zeitung «Blick» nimmt für sich in Anspruch, im Tierschutzfall Hefenhofen TG die Räumung des Hofes bewirkt zu haben. Nun schreibt die Zeitung,



dass verschiedene Tierschützer an eine eigene Volksinitiative denken. Tierschützer Erwin Kessler wird im «Blick» wie folgt zitiert: «Nach Hefenhofen brauchen wir eine Langzeitwirkung. Also Konsequenzen. Nicht aus Rache, sondern zur Prävention.» Der Arbeitstitel laute: «No Hefenhofen», der Blick schreibt von einer «Quälhof-Initiative». Die Tierschützer möchten ein Klagerecht und umstrittene Frei- oder Schuldsprüche als Prozesspartei anfechten können. Mindestquoten für unangemeldete Kontrollen der Veterinärämter oder die Installation unabhängiger Experten wären laut dem Bericht weitere Szenarien. *sal*